

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 97 (1988)
Heft: 1

Rubrik: En bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Afrique: la lutte contre la famine se poursuit

Les premiers appels lancés par la Croix-Rouge suisse en commun avec Caritas, l'Entraide Protestante et l'Oeuvre suisse d'entraide ouvrière, ainsi que la Chaîne du Bonheur en faveur des pays africains menacés à nouveau par la famine, ont déjà rapporté plus de deux millions de francs à la mi-janvier. Les œuvres d'entraide ainsi que la Chaîne du Bonheur adressent à tous leurs généreux donateurs un chaleureux merci.

La CRS fournit depuis déjà plusieurs semaines une aide d'urgence (denrées alimentaires, couvertures, habits, médicaments et autres) à l'Ethiopie et au Mozambique

où elle est par ailleurs engagée depuis des années dans des programmes de développement à long terme. Dans ces deux pays, l'absence de récoltes se fait particulièrement ressentir et la situation de la population affamée et souvent déplacée est encore aggravée par les conflits armés qui sévissent dans ces régions. Il est donc nécessaire de poursuivre l'action de secours d'urgence entreprise. La population est instamment appelée à verser des dons avec la mention «Ethiopie» ou «Mozambique» sur le compte de chèques postaux 30-4200-3 de la CRS à Berne.



(Photo: CICR Helena Mach)

de sérieuses difficultés. C'est ainsi qu'elle a subi une détention de trois mois en Angola en 1982, puis a été grièvement blessée au cours d'un accident d'avion lors de sa mission au Mozambique en 1985.

Distinction pour une infirmière du CICR

Le président du Comité international de la Croix-Rouge (CICR), Cornelio Sommaruga, a remis à Marie-Josée Burnier, en date du 8 janvier 1988, la médaille Henry Dunant qui lui avait été décernée par la Commission permanente du Mouvement de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge à Rio de Janeiro le 27 novembre dernier. La Commission a ainsi rendu hommage à Mme Burnier pour son courage et pour l'exemple qu'elle a donné d'un dévouement humanitaire exceptionnel. Entre 1981 et 1985, Marie-Josée Burnier a accompli plusieurs missions pour le CICR au Liban, en Angola, en Indonésie et au Mozambique où elle a dû affronter

Médecin-chef de la Croix-Rouge: un poste à redéfinir

Michel Vouilloz, médecin-chef de la Croix-Rouge depuis juin 1986, quitte son poste à fin janvier pour prendre celui de médecin cantonal à Genève. Pour le moment, son poste ne sera repourvu que de manière intérimaire. Le domaine d'activité du médecin-chef de la Croix-Rouge en tant que dirigeant du Service de la Croix-Rouge, coordinateur des

activités de la Croix-Rouge dans les domaines du service sanitaire et du sauvetage et de conseiller médical de la CRS s'est en effet beaucoup transformé ces dernières années. A tel point qu'une sous-commission du Comité central travaille actuellement à redéfinir le rôle et la position du médecin-chef de la Croix-Rouge.

Un nouveau membre au CICR

Le Comité international de la Croix-Rouge (CICR) a accueilli un nouveau membre en la personne de Madame Liselotte Kraus-Gurny. Avec sa nomination, le Comité, qui est composé exclusivement de citoyens suisses, compte désormais 21 membres. Madame Liselotte Kraus-Gurny est originaire de Zurich. Elle est docteur en droit et a travaillé à la

division juridique du Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés à Genève de 1961 à 1972. Elle s'est ensuite consacrée à des charges politiques communales et cantonales genevoises, où elle s'est engagée notamment dans le domaine de l'éducation et de la formation.

ACTIO

N° 1 Janvier 1988 97^e année

Rédaction
Rainmattstrasse 10, 3001 Berne
N° de compte de chèques 30-877
Téléphone 031 667 111
Télex 911 102

Rédactrice responsable:
Nelly Haldi

Coordination rédactionnelle
édition italienne:
Sylva Nova

Editeur: Croix-Rouge suisse

Administration et impression
Vogt-Schild SA
Dornacherstrasse 39, 4501 Soleure
Téléphone 065 247 247
Télex 934 646, Télécopie 065 247 335

Annonces
Vogt-Schild Service d'annonces
Kanzleistrasse 80, case postale
8026 Zurich
Téléphone 01 242 68 68
Télex 812 370, télécopie 01 242 34 89

Cantons de Vaud, Valais et Genève:
Presse Publicité SA
5, avenue Krieg
Case postale 258
CH-1211 Genève 17
Téléphone 022 35 73 40

Abonnement annuel Fr. 32.–
Etranger Fr. 38.–
Prix au numéro Fr. 4.–
Parait huit fois par an,
avec quatre numéros doubles
février/mars, juin/juillet, août/
septembre et novembre/décembre)

Ne soyez pas empoté: encapotez-vous!

Campagne
de prévention
de l'AIDE SUISSE
CONTRE LE SIDA,
en collaboration
avec l'Office Fédérale
de la Santé Publique.

**STOP
SIDA**

AIDE SUISSE CONTRE
LE SIDA, Gerechtigkeits-
gasse 14, 8002 Zurich
Tél. 01-201 70 33

Office Fédéral
de la Santé Publique,
Bollwerk 27,
3001 Berne